

# *La Journée internationale des musées célébrée dans une ville du patrimoine cubain*

---

Image not found or type unknown

Camagüey, 18 mai (RHC) La célébration de la Journée internationale des musées a eu lieu ce jeudi à Camagüey, l'une des plus importantes villes patrimoniales de Cuba.

À cette occasion, le slogan "Musée, durabilité et bien-être" devient la prémisse des institutions rattachées à la Direction provinciale du patrimoine, qui a sous sa direction le réseau des musées de la région.

Ce réseau s'étend sur plusieurs municipalités, dont Guáimaro, une ville située à l'est de la province, où a été signée la première Constitution de la République de Cuba en armes, en 1869.

La journée a débuté sur la Plaza de San Juan de Dios, un lieu chargé d'histoire et l'un des plus visités par la communauté touristique internationale.

Dans le but de préserver le vaste patrimoine culturel de l'une des premières villas fondées par les Espagnols à Cuba, en 1514, plusieurs spécialistes et institutions se sont réunis sur la Plaza San Juan de Dios.

Cette journée a été également dédiée au musée Maison Natale d'Ignacio Agramonte (1841-1873), un espace fondé par le commandant en chef, Fidel Castro, il y a un demi-siècle.

Pour la directrice du patrimoine de la région, Bégica Perpiñán, "l'acquisition de nouvelles connaissances au-delà du divertissement et l'union des forces pour prendre soin du patrimoine culturel sont les clés de ce travail".

Selon le site Internet du Conseil international, "l'objectif de la Journée internationale des musées est de sensibiliser au fait que les musées sont un moyen important d'échange culturel et d'enrichissement des cultures".

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323050-la-journee-internationale-des-musees-celebree-dans-une-ville-du-patrimoine-cubain>



**Radio Habana Cuba**